



## De la Guinée au Pakistan : paroles d'élèves allophones

publié le 04/07/2022

---

Saliou Barry et Saqib Muhammad Naseer, deux élèves allophones du PAPS, nous présentent leur pays et leur expérience de la France. Une plongée dans le quotidien et la vision de nos élèves venus d'ailleurs.

[Cliquez ici pour télécharger l'émission](#) .

(Emission de radio réalisée par Mme Isabelle Flambeaux, enseignante de FLS.)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**